

## 9/11

この地球上をテロリズムの脅威が覆っている中、ある人はこう言っている（そして感じている）。もう本当に安全な場所はない、と。ある意味で、これは事実である。邪悪な人々、特にテロリストの動行は、予測不可能かつ無慈悲である。しかしクリスチャンにとっては、実際に安全でない場所というものには存在しない。あなたがたの究極的な家は天にあり、この栄光に満ちた朽ちることも汚れることも、消えていくこともない資産を受け継ぐ権利をあなたから奪う者は誰一人いない。さらに、わたしはあなたとあなたの愛する人々の人生も含め、すべてを治める**主権者**である。わたしが許さない限り、あなたにも彼らにも何も起こることはない。

事実、世界はアダムとエバが最初の罪を犯して以来、ずっと戦争状態にあった。エデンの園での原罪により、地球は善と悪が互いに戦い続ける危険な場所となってしまった。だから、**身を慎み、目をさましていることが肝要**である。あなたの究極的な敵である悪魔はすでに打ち負かされていることを思い出しなさい。わたしはすでに世に勝った。あなたは勝利者



身を憤み、目を覚ましていなさい。あなたがたの敵である悪魔が、吼えたける獅子のように、だれかを食い尽くそうと探し回っています。

### ヨハネ 16:33

これらのことをあなたがたに話したのは、あなたがたがわたしにあって平安を得るためです。世にあっては苦難があります。しかし、勇気を出しなさい。わたしはすでに世に勝ちました。」